

# Más Calidad

Informativo PAC No 3 - 2023

## Próxima oferta educativa

En este momento la Unimonstrate está diseñando la propuesta académica para el programa de Medicina, en la Escuela de Ciencias de la Salud; y se encuentran en solicitud de registro calificado ante el MEN los programas de:



Ingeniería Industrial, en la  
**Escuela de Ingenierías y Tecnologías**

Derecho, en la  
**Escuela de Ciencias Humanas y Sociales**

Psicología, en la  
**Escuela de Ciencias de la Salud**

Especialización en Gerencia Financiera, en la  
**Escuela de Ciencias Administrativas y Económicas**

No sé si usted ha pensado qué significa crear o diseñar un programa nuevo, en una institución educativa como la Unimonstrate, más allá de los procesos técnicos de elaboración del documento maestro. Algunos podríamos decir que:

- > Implica reconocer un campo de conocimiento.
- > Interés por afectar el contexto a partir de nuevas relaciones.
- > Capacidad para proyectar la institución.
- > Generar oportunidades para contribuir al desarrollo de otros proyectos de vida.
- > Fomento educativo para comunidades vulnerables.
- > Disponer la capacidad institucional y los recursos.

Y, a usted ¿qué le trae a la mente esta pregunta?

## Curso Creciendo Juntos

Los invitamos a participar en el curso de reinducción Creciendo Juntos. Un espacio que busca acercar a los profesores de la Unimonstrate al Sistema de Gestión de Calidad y a los documentos que allí se encuentran, que son de consulta indispensable para la gestión de las funciones misionales y transversales, y para la realización de la gestión académica bajo las orientaciones institucionales en materia de procesos y procedimientos.



El curso se desarrolla a partir una introducción y cuatro unidades, así:

Introducción. Responde la pregunta ¿Qué es el Sistema de Gestión de Calidad-SGC? Muestra su organización y los documentos que establecen los fundamentos para las líneas de acción en la Institución.



Unidad 2. Despliega los contenidos de los documentos institucionales que soportan la gestión de la función de investigación y, como en la unidad anterior, destaca las políticas, los lineamientos, así como las funciones y actividades de la gestión de la Investigación en la Institución.

Unidad 1. Desarrolla conceptos institucionales relacionados con la función de propiciar ambientes de aprendizaje para que los actores involucrados en el acto educativo aprendan. Presenta los documentos institucionales útiles para el ejercicio de la función docente y, en ellos, enfatiza en las políticas, los lineamientos curriculares y los principales procedimientos asociados a la función docente.



Unidad 4. Comparte los documentos Institucionales en que se apoya la fundamentación y gestión de las funciones transversales. La primera, referida a la Oficina de Relaciones Interinstitucionales e Internacionales, en donde se presenta la manera como la Unimonstrate genera y consolida vínculos con otras instituciones del nivel nacional e internacional. La segunda, enfatiza en la organización de la Vicerrectoría de Pastoral y Bienestar Universitario y las estrategias implementadas para favorecer la formación integral de los miembros de la comunidad académica.

Unidad 3. Considera la manera como la Institución se relaciona con el entorno, y los egresados; expone las políticas, lineamientos, marcos normativos de esta función en el contexto de la educación superior y la regulación de los convenios entre las organizaciones y entidades con que se relaciona la Unimonstrate a través de la proyección social.



**¡Bienvenidos sean todos al curso!**



[www.unimonstrate.edu.co](http://www.unimonstrate.edu.co)